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郑州骏龙房地产开发有限
公司总经理 肖浩燃

造老百姓买得起的
好房子

河南振兴房地产（集团）有
限公司总经理 田清

刚性需求在，楼市未
来就在

是挑战，更是发展
和机遇

企业要与消费者产
生“精神共鸣”

2011年，中原经济区上升为国家战略，房地
产业迎来前所未有的机遇，作为经济发展的支
柱产业，未来发展空间和前景非常乐观；2011
年，国家对房地产业的调控，让一些人感受到了
困难，但对于智者来说，带来的是机遇与挑战！

2011中原地产发展年会
暨2011中原地产年度大奖颁奖盛典

获奖人物专访
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品牌的魅力
在于与消费者“精神共鸣”

新年寄语：中原经济区发力
元年、房地产实质性调控元年交
会，这既是中原房产业的发展契
机，也是一个改革、转变发展方
式的拐点。新的一年，愿更多老
百姓买得起房子。

“
”“中原经济区的元年，毫无疑问带来

的是机遇与挑战，而房产调控的元年，更
让我们看清了面前的困难和存在的问
题。”肖浩燃说，楼市调控政策的出台正是
说明了当前房地产业的发展出现了问
题。市场要求房地产开发企业创造精品，
从而做到更加规范、有序的发展。

在他看来，整个市场上对高端产品的
呼声不断增强，而这也正是未来房地产开
发企业的发展方向。中原经济区发力元
年、房地产实质性调控元年交会，这既是
中原房产业的发展契机，也是一个改革、
转变发展方式的拐点。谁能够真正抓住
这次契机，谁就会是未来的赢家。

他认为，2012年将会是地产调控的关
键年。调控的最初目的能否达到预期，即
刚性需求置业者的住房问题能否得到促
进、投资型购房者能否得到调控，关键在
此一年。

“从今年的政策导向看，国家调控的
决心依然坚定，稳定房地产市场发展的
决心十分明朗。”肖浩燃说，但从近期银
行准备金率下调来看，缓解金融窗口的
行动已势在必行。因此，明年的房地产
市场上将会是一种强者更强、劣者更劣
的局面。

“本质上来讲，这不是对行业的恶性
打杀，而是促使其理性回归的正确引导。”
在本届中原地产年会上，河南振兴房地产
（集团）有限公司总经理田清鲜明地表达
对房地产调控的态度。

她认为，从宏观经济健康发展角度说，
国家对房地产的整体调控是具有前瞻性
的，而未来对于引导国民经济健康发展具
有建设性意义。尽管自9月份以来一线城
市房价涨幅同比、环比均有所下降，整体房
屋销售量也出现了回落，但从大的方面讲，
这对民众树立理性消费观念，促使行业市
场走上健康发展轨道是大有裨益的。

对于 2012 年的房地产市场的发展趋
势，田清说：“刚需在，楼市未来就在！”她认
为郑州还是处在以刚求为主的未饱和稳步
发展状态；同时，中原经济区已经上升为国
家战略，郑州都市区建设也被作为头等大
事来抓，房地产业作为经济发展的支柱产
业，未来发展空间和前景非常乐观；从行业
竞争看，外地房企大鳄纷纷逐鹿中原，竞争
加剧、行业洗牌在所难免，品牌化集团化发
展将是未来房企战略调整的大方向。

田清对特殊时期下的竞争有着清晰的
认识：“开发商应当踏踏实实做好自己的产
品，诚信经营，不断提升产品核心竞争力，
这样才能在市场中赢得销量与口碑。”

新年寄语：在 2012 年，我们将
更加注重产品和品牌的系列化打
造，服务的系统化打造及硬实力
和软系统的综合打造。愿河南的
地产行业发展更快，市场更大。

” 面对被称为“史上最严厉”的房地产行
业系列调控，很多人看到的是困难和挑战，
但张子玖看到的则是发展和机遇。

2011 年，郑州未来远大置业实现销售
13.6 亿元，不仅没有下滑，反而超额完成年
初设立的目标。能够逆势飘红在今年房地
产市场实属不易，但张子玖对这份出色的答
卷颇为淡定，他认为对政策的准确把握和理
想城成熟社区的品质是关键：“在今年特殊
的形势下，我们上半年就全力以赴，加上好
口碑，前10个月就拿下了全年的目标。”

“任何事物都有两面性，今年市场调控
既带来了抑制房价过快上涨的正面影响，
也带来抑制正常购房需求的负面影响，但
整体房地产行业并不悲观，中国还有 20年
的城市化进程，未来向上发展不容置疑
的。”张子玖分析，“调控势必带来洗牌，对
那些品质过硬的企业来说其实是带来一个
难得的弯道超车的机遇。”

对于 2012 年，张子玖说远大置业将
把重点放在城市综合体的开发和运营上，
尽管调控的效应已经波及商业地产和写
字楼，但还是有信心凭借质量和服务打动
消费者。而对于更远的未来，远大置业隶
属的永恒集团将在北京、郑州、海南等地
投出大手笔，并且逐渐由住宅项目向旅游
地产和房产运营等更大的范围发展。

新年寄语：国家虽然进行了调
控，但整体房地产行业并不悲观，中
国还有20年的城市化进程，未来向
上发展不容置疑的。新年新希望。
愿人们都能住上好房子。

“
”

今年将迎来房价的理性回归，一线城
市的回调幅度会明显大于二、三线城市。
在王朴看来：“这一轮调控的影响应该还
会持续一两年时间，短期内市场不会转
向，目前开发商不应该再抱有调控会松绑
的幻想，及时调整策略，储存实力。”

“到今年开春，让利楼盘将会增多，楼
市成交量或许会有一些反弹，但这并不说
明开发商的日子会比现在好过。”王朴说，

“今年很多项目都没有开工，楼市供应量减
少，今年楼市的供需比也因此会发生一些
变化，开发商要与消费者产生‘精神共鸣’，
一方面要做消费者放心的高品质楼盘，另
一方面要根据实际情况调整好营销策略。”

要与消费者产生共鸣，企业就要树立自
己的品牌。王朴指出，企业产品要想成为知
名品牌，必须赋予它以个性，使之人格化、人
性化，从而使一定品牌所代表的产品与消费
者产生“精神共鸣”，这样的品牌才有魅力。

“品牌是企业竞争力的综合体现，是
企业人格化的象征。企业创建品牌的过
程，实际上是企业精神和企业文化创新的
过程，凝聚了一个企业独特的文化精神和
经营理念。企业产品要想成为知名品牌，
必须赋予它以个性，使之人格化、人性化，
从而使一定品牌所代表的产品与消费者
产生‘精神共鸣’，这样的品牌才有魅力。”

新年寄语：我们愿在中原经济
区宏伟蓝图下，担负起提升中原上
层社会生活品位的引领者和缔造
者，践行着“酿造精品”的企业夙愿。
祝愿郑州晚报读者龙年行好运。
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